

# L'hiver en fête!

## Félicitations à tous les gagnants

Les tirages ont eu lieu lundi le 6 mars 19h30

avant la séance de conseil municipal

Ensemble de billets pour 4 personnes ( 2 adultes et 2 enfants) pour le match des Tigres de Victoriaville  
Dimanche le 12 mars à 16H.

\*\*\*Janie Lamontagne\*\*\*

Tasse de transport à l'effigie des Tigres de Victoriaville

\*\*\*Jasmine Provencher\*\*\*

Tasse en porcelaine à l'effigie des Tigres de Victoriaville

\*\*\*Christiane Bissonnette\*\*\*

Porte-clés à l'effigie des Tigres de Victoriaville

\*\*\*Caroline Daigle\*\*\*

6 laissez-passer pour les glissades au Mont Gleason

\*\*\*Catherine Larose\*\*\*

3 laissez-passer pour le ski au Mont Gleason

\*\*\*Alice Provencher\*\*\*

1 laissez-passer 4h pour le ski au Mont Gleason



### Remerciements

Derrière chaque événement se cache des gens qui travaillent dans l'ombre et sans eux les événements ne pourraient pas avoir un tel succès. Je tiens donc à remercier tous nos bénévoles, Tommy, Marc, Georges, Lucie, François-Michel, Félix-Antoine, Brittany, Janie, Diane, Francis, Pierre, Pierre-Luc et Sébastien pour leurs implications. Je souhaite également souligner la participation de nos deux équipes de ballon balai qui nous ont offert toute une partie. C'était vraiment extraordinaire de voir le plaisir et la joie sur leurs visages, un bel échange entre générations. Merci aux 5 joueurs des Tigres de Victoriaville qui sont venus s'amuser avec nos jeunes fans, c'est beau de voir des athlètes de leur niveau s'impliquer auprès de petites communautés et de partager leurs passions avec les citoyens. Merci pour les billets qui ont été remis aux enfants gratuitement, cela a fait le bonheur de biens des jeunes. Je tiens également à remercier Loisirs-Sport Centre-du-Québec, ainsi que notre député Éric Lefebvre pour leur contribution financière. Grâce à leur aide nous avons pu bonifier nos activités avec l'activité d'initiation au fat bike ainsi que d'offrir aux citoyens du chocolat chaud, du café et du popcorn gratuitement. Je termine en vous remerciant, vous tous, chers citoyens et citoyennes, qui avez pris part à L'Hiver en fête et qui avez bravé le froid pour venir vous amuser et vous divertir avec nous. C'est grâce à votre participation que cette journée a connu un tel succès.

On se dit à bientôt pour un autre événement!

